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+ El PRI riñe por Cajeme, pero no llegará la sangre al río; señalan a Otto por nuevas
ilegalidades, pero parece que no; Saldaña ganó por el 04 en el PRD; Zataráin podría ser
la carta PRI-PVEM por la alcaldía 

  

  

GUAYMAS, Son.- El escándalo de este martes en Cajeme durante el proceso interno del
PRI para elegir candidato a alcalde, indica que aún no se liman asperezas tras la
decisión de irse de largo con un solo aspirante aprobado por todos los delegados.

  

El joven diputado local Emeterio Ochoa Bazúa, y el colmilludo diputado federal con
licencia, Abel Murrieta Gutiérrez, se jugaban la suerte cuando llegaron individuos en
algunos casos con el rostro cubierto y alterando el orden a “reventar” la elección.

  

La respuesta fue la detención de 10 o 12 vándalos que ya explicarán lo que hacían y por
qué en esa sede, donde rompieron vidrios de puertas y ventanas. Pero la sangre no
llegará al río. Estas cosas las puede manejar Gilberto Gutiérrez Sánchez, porque el
dirigente estatal priísta sabe lo que ocurre en el estado y tiene fórmulas para trabajar en
soluciones.

  

Más, cuando no es la soberbia el ingrediente utilizado para hacer que las cosas
funcionen, además de entender la muy bien definida línea de orden establecida por
quien manda en Sonora. Y la gobernadora Claudia Pavlovich tampoco como primera
priista de la entidad, permitirá que su propio partido le eche a perder el llamado al orden
que hace a todos.

  

Esperemos acuerdos por encima de las diferencias. No está Sonora –qué Estado lo
está—para elevar la temperatura en el ánimo de electores que de por sí, están molestos
por el mal trabajo de los partidos. Un detonante complicaría la vida de todos.
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Obuses contra los Claussen

  

Entre lindeza y media atribuida al ex alcalde Otto Claussen Iberri, se suma esa que lo
señala como principal proveedor de medicamentos para las farmacias del ISSSTESON,
institución encargada de la seguridad social y servicios para los trabajadores del
Estado, donde el jefe era –y hoy como cabeza del sector salud técnicamente lo sigue
siendo-- su hermano Enrique.

  

Una nota cabecea sobre el “botín millonario de la familia Claussen Iberri”, pero no me
sonó bien su fundamento: “investigaciones hechas por algunos medios de
comunicación y datos proporcionados”. Señala a la firma YZY, antes Farmacon, como
“el mayor proveedor de medicamento dentro de las carentes farmacias de Isssteson”. La
firma sería propiedad del tan mencionado Claussen.

  

Cita también esa nota que el senador sonorense Francisco Búrquez pidió evaluar quejas
de derechohabientes por falta de medicamento, pese a millonarios pagos que hace la
institución en ese rubro. Le pedí al legislador abundar en el tema, pero fue muy preciso
al responder: “yo no hice esas declaraciones” y “desconozco el asunto”.

  

Recuérdese, para contratar proveedores la Ley exige licitación pública y así ha sido en
Sonora, salvo lo que confirme en contrario el contralor Miguel Murillo.

  

Pero la contradictoria nota sobre la farmacéutica YZY, enfrenta contrapeso y quizá la
neutralice esta información de la revista Expansión en el ambiente financiero nacional.
Mire:

  

“FEMSA concreta la compra de FARMACON

  

CD. DE MÉXICO.- FEMSA concretó la compra de la cadena Farmacias Farmacon tras
recibir la aprobación de las autoridades correspondientes, aunque no detalló el monto
de la operación.
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“Esta transacción representa un paso importante en la estrategia de FEMSA Comercio
para establecerse en este atractivo segmento de comercio al detalle en formato
pequeño”, indicó la empresa a través de un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de
Valores.

  

Farmacias Farmacon fue fundada en 1985 en Culiacán, y cuenta con más de 200
establecimientos en los estados de Sinaloa, Sonora, Baja California y Baja California
Sur. La nueva adquisición de FEMSA es parte de la estrategia de la embotelladora de
incursionar en el sector de ventas de medicamentos que inició desde 2012 cuando, a
través de su subsidiaria Oxxo, se hizo del 75% de Farmacias YZA, cadena de 333
unidades con presencia en el sureste mexicano.

  

En mayo de 2013 anunció la compra de Farmacias FM Moderna, basada en Mazatlán,
Sinaloa, con más de 100 puntos de venta”, termina.

  

Otto es bueno para los negocios, pero aquí hablamos de ligas mayores en materia
financiera, donde definitivamente no juega el ex alcalde. Pero la autoridad estatal debe
evaluar si debe aclarar algo o no.

  

SALDAÑA, SIEMPRE SÍ

  

Jesús Saldaña López dio el paso y todo fue como esperaban él y los dirigentes del PRD.

  

Se impuso su prestigio como empresario; como técnico en obras principalmente las
relacionadas con infraestructura marítima; como ciudadano de bien y esforzado en
materia social (abandera muchas causas, porque sabe de necesidades de la gente y
ayuda a mucha), y como hombre enfrenta adversidades y las vence.

  

Por eso en la asamblea del PRD ganó fácil la candidatura para buscar la diputación
federal por el 04 Distrito de Sonora. No fue rival el esforzado sostén del perredismo
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guaymense, José Guzmán López y ahora va por el triunfo electoral que sería, sin duda,
triunfo para mucha gente.

  

Puede ganar. Batallará si se le atraviesan miuras como Otto Claussen, a quien le echa el
ojo el Partido Verde Ecologista Mexicano para proponerlo, al carecer esas siglas de un
peso completo para eso. E imposible pasar por alto la institucionalidad del maestro
Guzmán, quien plasmó en su mensaje en redes su disciplina y apego al partido por el
que tanto ha luchado. Lo felicito.

  

Por cierto, el Verde también propondría a la tricolor Susana Corella Platt, quien trae sus
bonos por las nubes, cercanos ya los destapes para las nuevas encomiendas. La dama
guaymense sigue en la carrera por la alcadía de Guaymas, pero prepara maletas en el
congreso federal para pedir licencia y buscar la diputación local del XIII Distrito. Sus
números superan a cualquiera para el cargo.

  

Y el nombre de Carlos Zataráin saltó de nuevo para encabezar la planilla verde y tricolor
por la alcaldía. No hay pierde, o va por este cargo o la diputación federal, en caso de que
Otto tenga mejores números en la Municipal.
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